

Projet webdocument@ire

«La souffrance scolaire des enfants TDAH/HP»

un projet soutenu par le Dr O.REVOL et Mme J.Siaud Facchin

Communiqué de presse



Communiqué de presse

Date: 19 janvier 2015

Sujet: Regroupement des associations HyperSupers, ANPEIP et du CPEA savoie autour d'un projet de webdocumentaire sur la souffrance scolaire des enfants TDAH/HP

Présentation du projet

Trouble de Déficit d'Attention / Hyperactivité Haut Potentiel (TDAH/HP). Derrière ces mots scientifiques, il y a la réalité de milliers d'enfants qui aujourd'hui souffrent. Parents, enfants, enseignants, professionnels de la santé sont au cœur d'un véritable problème de santé publique qui a bien du mal à faire parler de lui. L'école, à elle seule symbolise et met en exergue le mal-être de ces enfants. Rejetés par un système qui ne les comprend pas et qu'ils ne comprennent pas, certains se retrouvent souvent en situation d'échec scolaire. Dépression, toxicomanie, perte de l'estime de soi et exclusion sociale peuvent devenir le quotidien de ces enfants qui ne demandent qu'à être compris. Les associations HyperSupers, l'Association Nationale des Parents d'Enfants Intellectuellement Précoces (ANPEIP) et le Centre des Potentiels de l'Enfant et de l'Adolescent (CPEA Savoie) ont décidé de s'associer et de mettre en commun leurs expériences autour de la réalisation d'un webdocumentaire. Ce document unique, conçu par un réalisateur Aixois a pour objectif de mettre en lumière la souffrance des enfants TDAH/HP et d'attirer le regard d'un large public sur un problème préoccupant. Pour réaliser ce projet un budget de 90 000€ est en cours de recherche auprès de différents mécènes et entreprises. Une conférence de presse se tiendra le jeudi 29 janvier à 10h00 à la nouvelle maison des associations d'Aix les Bains (Boulevard des anglais) afin de présenter plus en détail le projet à la presse. Un dossier de presse sera remis à cette occasion.



Créé en 1971 par le Dr JC Terrassier l'Association Nationale des Parents d'Enfants Intellectuellement Précoces est une Fédération nationale qui regroupe, à ce jour, 21 associations régionales et plusieurs délégations dans toutes les régions de France et Dom-Tom. Aujourd'hui, plus de 200 bénévoles sont mobilisés au sein de l'Anpeip au quotidien pour la reconnaissance et la prise en compte de la précocité intellectuelle.



HyperSupers est une association loi 1901 créée en 2002 représentant les patients concernés par le Trouble Déficit de l'Attention/Hyperactivité (TDAH), agréée par le Ministère de la Santé pour la représentation des patients, depuis 2008. HyperSupers compte aujourd'hui 4500 adhérents et 60 bénévoles.



Dirigée par la Neuropsychologue Ghislaine Reille, le CPEA savoie est un centre privé composé d'une équipe multidisciplinaire (psychologie, neuropsychologue, art-thérapeute...) travaillant essentiellement sur les problématiques de trouble de l'apprentissage (TDAH, trouble dys...)

Contact Benjamin LAURENT



06.98.65.52.11



webdoctdah@gmail.com

GROUPEMENT HOSPITALIER EST
Hôpital Pierre Wertheimer

59, BOULEVARD PINEL
69677 BRON CEDEX
FRANCE

N° FINESS : 690784176



Hospices Civils de Lyon

Je soussigné, Docteur Olivier REVOL, Chef de Service, responsable du Centre de Référence des troubles d'apprentissage au CHU de LYON, certifie avoir pris connaissance ce jour du projet Web documentaire : « la souffrance scolaire des enfants TDAH et Haut Potentiel » *proposé* par Benjamin LAURENT

Ce projet, tant dans sa forme que dans le fond, a retenu toute mon attention.

J'ai accepté d'ores et déjà de faire partie du conseil scientifique du projet.

Une telle entreprise est tout à fait novatrice et paraît devoir prendre place dans la compréhension et l'accompagnement de ces enfants à besoins spécifiques mais aussi dans l'aide apportée à leur famille.

Je soutiens donc totalement ce projet qui amènera à mon sens un regard nouveau et un accompagnement plus adapté sur ces profils particuliers.

Fait à LYON, le 09.12.2014

Docteur Olivier REVOL
Médecin des Hôpitaux



Centre Français de diagnostic et de prise en charge des
TROUBLES DES APPRENTISSAGES SCOLAIRES

Jeanne Siaud-Facchin

Psychologue Clinicienne

Fondatrice et Directrice des Centres Cogito Z

Je soussigné Madame Jeanne SIAUD FACHIN, psychologue, certifie avoir pris connaissance ce jour du projet Web documentaire : « la souffrance scolaire des enfants TDAH et Haut Potentiel » proposé par Benjamin LAURENT.

Ce projet, tant dans sa forme que dans le fond, a retenu toute mon attention et mon enthousiasme.

J'ai accepté d'ores et déjà de faire partie du conseil scientifique du projet.

Une telle entreprise est tout à fait novatrice et paraît devoir prendre place dans la compréhension et l'accompagnement de ces enfants à besoins spécifiques mais aussi dans l'aide apportée à leur famille.

Je soutiens donc totalement ce projet qui amènera à mon sens un regard nouveau et un accompagnement plus adapté à ces profils particuliers.

Fait à Marseille le 27 décembre 2014,

Jeanne SIAUD FACHIN